

PUBLIK

Dandim 0824/Jember : Kampung Pancasila Luar Biasa, Toleransinya Menjadi Inspirasi Daerah lainnya

Siswandi - JEMBER.PUBLIK.CO.ID

Feb 23, 2022 - 21:37



JEMBER – Mendengar adanya Kampung Pancasila Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan sebagai pejabat baru yang belum genap 3 bulan

menjabat sebagai Dandim 0824/Jember, memang merasa terkesima, untuk itu pada Rabu 23/02/2022, Dandim 0824/Jember menyempatkan berkunjung ke Kampung Pancasila di Desa Sukoreno Kecamatan Umbulsari Kabupaten Jember.



Kedatangan Dandim 0824/Jember disambut oleh Camat Umbulsari M Yusuf, Danramil 0824/19 Umbulsari Kapten Inf Erwin Daud, Kapolsek Iptu Margianto dan perwakilan dari Warga Umat Hindu, Perwakilan Warga Umat Budha, Perwakilan Warga Umat Katholik, Perwakilan Warga Umat Sapto Darmo dan Perwakilan Warga Umat Islam.

Camat Umbulsari M Yusuf dalam kata sambutannya menyampaikan terima kasih atas kedatangan Dandim 0824/Jember di Kampung Pancasila ini, melalui kesempatan ini mohon arahnya, sehingga Kampung Pancasila ini semakin maju dan berkembang, sebagai ikon bahkan menginspirasi toleransi antar umat beragama di daerah lainnya.



Sementara itu sambutan dari perwakilan warga diantaranya Widiyanto (Perwakilan Umat Hindu) menyampaikan bahwa sejak 2018 desa kita ini dinobatkan menjadi desa Pancasila, moto kita Agama boleh beda tetapi kerukunan warga tetap utama, keyakinan masyarakat Desa Sukoreno tetap saling menghormati perbedaan agama, Kami warga Ds. Sukoreno sangat senang kehadiran Bpk

Dandim di Desa. Sukoreno semoga Dandim dapat menjalankan tugasnya dengan baik.

Demikian halnya Sdr. Samsul (Perwakilan Agama Islam) menyatakan bahwa Kita kumpul dalam ukhuwah Basariyah semoga dicatat sebagai amal sholeh. Kami ditunjuk sebagai ketua kerukunan antar umat beragama Kecamatan Umbulsari, untuk memelihara toleransi antar umat beragama.



Wujud toleransi warga Desa Sukoreno kegiatan sosial selalu bersama tanpa membedakan agama, dalam menjalankan ibadah saling menghormati. Para tokoh sering kumpul bersama untuk merawat kerukunan antar umat beragama. Pungkas Syamsul.

Selanjutnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan dalam sambutannya menyampaikan bahwa kedatangannya ini dalam memelihara silaturahmi, sebagai pejabat yang baru menijakkan kaki disini, saya yang pertama memperkenalkan diri, dan permisi serta mohon doa restunya semoga saya dapat menjalankan tugas dan tanggung jawab saya sebagai Dandim, dengan baik dan amanah.

Melihat kampung dengan keragaman umat beragama yang hidup saling berdampingan dengan aman ini, kita sangat bangga sekali, ini benar-benar miniatur Indonesia banget, dengan toleransi yang sangat luar biasa.

Saya kira tidak perlu ada arahan dari saya, ini sudah bagus, dan yang terpenting pelihara kerukunan antar umat beragama ini, dan keberadaan ini diharapkan mampu menginspirasi daerah-daerah lainnya, untuk selalu hidup rukun saling hormat menghormati antar umat beragama. Pungkas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)